#### Alicia Barksdale (D)

Hola, mi nombre es Alicia Barksdale y soy candidata para el Concejo Municipal por el Distrito número 7.

Con más de 40 años en el Distrito, 30 años como madre soltera y activista comunitaria, he tomado decisiones personales y difíciles para así buscar una mejor calidad de vida para mi familia.

Yo tengo fe en Dios y siento que "Cada persona tiene su propio derecho a tomar decisiones sobre su propio cuerpo, vida amor, religión y ser responsable de sí mismo".

Mi objetivo y esfuerzos son ayudar a empoderar y abogar por el Partido de Familias Trabajadoras de Nueva York, los empleos, el reingreso a la sociedad, el medio ambiente, enfocar los ingresos de la gente para vivienda asequible en mi comunidad y en la Ciudad de Nueva York, y trabajar seriamente para mejorar la educación pública para todos los estudiantes, no solo unos pocos.

De mi propia experiencia personal con la violencia doméstica, el acoso sexual y el ser consciente del impacto negativo que tienen sobre las familias, trabajaré para ejecutar leyes más fuertes, un programa educativo y expandir los medios para proteger a aquellos afectados por la economía.

¿Quiénes son los "oportunistas" postulándose en nuestro distrito?

¿Quiénes son los "candidatos de carrera"?

¿Acaso ellos piensan que nuestra comunidad es débil e inútil como para aprovecharse de nuestros votantes en esta época?

¿O esperan que estemos demasiado ocupados tratando de sobrevivir en esta ciudad para prestarle atención a lo que de veras está sucediendo?

¿Qué candidatos están excluyéndonos al llegar a acuerdos con las constructoras?

He practicado lo que predico en nuestra comunidad por tantos años y soy la ¡ÚNICA CANDIDATA QUE PUEDE REPRESENTARNOS!

Yo soy Alicia Barksdale, su próxima Concejal por el Distrito número 7.

Traducción del texto proporcionado por la candidata. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.

# Distrito n.º 7 del Concejo Municipal Joyce Johnson (D)

Hola, soy Joyce Johnson y soy candidata por el Distrito número 7 de Manhattan a lo largo del West Side. A lo largo de mi carrera en los setores público y privado, y a través de mi participación en organizaciones sin fines de lucro locales y grupos comunitarios, tengo una trayectoria de unir a la gente y abordar problemas comunitarios, grandes y pequeños. Mi apego y experiencias en esta comunidad son genuinos, no políticos. Estoy postulándome porque la Alcaldía necesita voces del vecindario fuertes, auténticas, que insistan en las prioridades de sentido común. Como residente de muchos años en el Upper West Side, he visto —como hemos visto todos nosotros— que nuestra ciudad se ha vuelto más y más prohibitiva para los ancianos, familias jóvenes y todo el que está por el medio. He trabajado como activista de la vivienda para construir y sostener diversas coaliciones, y luché por preservar la vivienda asequible Mitchell-Llama. Estoy a favor de que la zonificación inclusiva requiera que los complejos nuevos provean verdadera vivienda asequible para familias de ingresos medios y bajos, y lucharé por preservar y mantener la vivienda asequible. También debemos garantizar que los complejos de vivienda nuevos sean ecológicamente sostenibles. Además de lugares asequibles donde vivir, las familias trabajadoras dependen de escuelas públicas sólidas y de la oportunidad educativa. Los niños de nuestra ciudad necesitan inversión, no solo instrucción, que les ayude a responder a las cambiantes pruebas estandarizadas. La transportación pública, mantener un sistema justo de impuestos de la ciudad, el acceso a capital y crédito para negocios pequeños, y el desarrollo económico que trae empleos e industria al norte de Manhattan son otros asuntos importantes. Y como especialista en igualdad de oportunidades y de género en el centro de trabajo, los derechos civiles siempre han sido y siempre serán un compromiso de corazón. Como su Concejal, estaré empoderada por y responderé solamente a ustedes. Ansío conocerlos en los meses venideros, y espero contar con su voto el 10 de septiembre.

Traducción del texto proporcionado por la candidata. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.

Mark D. Levine (D)

Hola, soy Mark Levine. Me estoy postulando para Concejal por el Distrito número 7 porque quiero que Nueva York sea una ciudad donde todo el mundo —las familias de cada nivel de ingreso y de cada vecindario— tenga acceso a la vivienda asequible, una buena educación para sus niños, y un trabajo que pague un sueldo decente. Sé que nos esperan luchas difíciles. Necesitamos enfrentar a los caseros abusivos, fortalecer las leyes de alquiler, y construir más vivienda al alcance de la clase media. Necesitamos ofrecer educación pre-escolar, y más programas extraescolares, y debemos restarle énfasis a las pruebas estandarizadas de alto riesgo. Debemos invertir en el transporte masivo, nuestras escuelas, nuestros parques —incluso si esto significa pedirle a los más ricos entre nosotros que paguen un poco más—. Ninguna de estas cosas será fácil de conseguir. Para lograr estas metas, es imprescindible crear una coalición progresista amplia y diversa. Ése es el tipo de coalición que he estado construyendo durante dos décadas —como maestro de escuela pública, como fundador de una cooperativa de ahorro y crédito de desarrollo comunitario, y como fundador del Club Demócrata Barack Obama del Alto Manhattan—. Y me siento orgulloso de contar precisamente con esa clase de coalición diversa de oficiales electos y sindicatos laborales en respaldo de mi candidatura. Pero para ganar, necesito su ayuda y le pido su voto. Visite votelevine.com para involucrarse. Gracias.

Traducción del texto proporcionado por el candidato. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.

Mark T. Otto (D)

Mi nombre es Mark Otto y soy candidato para el Concejo Municipal por el Distrito número 7 de Manhattan, y me postulé por una razón: el futuro de nuestra comunidad. Como maestro y administrador en una escuela preparatoria pública de la Ciudad de Nueva York, siempre sentí que estaba haciendo lo que amaba. Trabajo con niños en Nueva York, niños que necesitan dirección, necesitan apoyo y necesitan aprender sobre el mundo. No siempre tuve planes de presentar una candidatura para un puesto político. Pero en mis nueve años enseñando, me he dado cuenta de que necesito hacer más por nuestro futuro. Nuestros jóvenes requieren escuelas que funcionen para ellos. Necesitan vecindarios seguros, asequibles. Necesitan buenos empleos y buenos sueldos y una fuerza de trabajo estable. Yo creo que todo esto parte de la educación. Mejores escuelas significan mejores empleos, vecindarios más seguros, y un futuro más brillante para todos los neoyorquinos. Necesitamos más participación comunitaria en nuestras escuelas. Nuestros directores de escuelas necesitan las herramientas y la libertad para tomar las decisiones que funcionan. La Ciudad quiere invertir en la educación, pero necesitamos un educador para garantizar que invirtamos en programas que verdaderamente ayuden a nuestros niños. Podemos reducir el tamaño de las clases por toda la ciudad y entrenar a los mejores maestros del país, pero para lograr eso, necesitamos a alquien que conozca de educación. Tengo un plan para arreglar nuestras escuelas y construir mejores vecindarios en todo el Distrito número 7: Washington Heights, Hamilton Heights, Morningside Heights, West Harlem y el Upper West Side. Nosotros solo podemos hacer esto juntos, así que visiten mi sitio web, markotto2013.com, envíenme un mensaje vía Twitter a @markotto2013, y hagan clic en "Me gusta" en Facebook. Gracias por su sintonía.

Traducción del texto proporcionado por el candidato. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Flectorales.

# Distrito n.º 7 del Concejo Municipal Zead Ramadan (D)

Hola, mi nombre es Zead Ramadan. Durante más de 40 años, he sido un miembro orgulloso de la comunidad del norte de Manhattan: viviendo, trabajando y alzándome en defensa de mis vecinos y devolviendo a ella todo lo que pueda. Debido a este amor por mi comunidad y el deseo de servir, yo me he postulado para ser el próximo Concejal por el Distrito número 7. El Distrito número 7 es increíblemente diverso y dinámico, abarcando las comunidades de West Harlem, Washington Heights, Hamilton Heights, Manhattan Valley, Morningside Heights y el Upper West Side. Juntos, somos un mosaico multiétnico y multirracial y nuestra diversidad solo sirve para fortalecernos. Nuestro futuro está repleto de posibilidades interminables, pero también de desafíos únicos que requieren liderazgo e integridad probados. He sido electo dos veces como Presidente de la Junta Comunitaria número 12 de Manhattan, fui Presidente fundador del Malcolm X and Dr. Betty Shabazz Memorial and Educational Center, ex Presidente de la Alianza de Artes del Norte de Manhattan (NoMAA, por sus siglas en inglés), y ex Presidente del Concilio de Relaciones Américo-Islámicas —capítulo Nueva York, una organización nacional de derechos civiles—. También he servido como copresidente de la Cámara de Comercio de Washington Heights e Inwood y como miembro de la junta directiva de la organización Zona de Empoderamiento del Alto Manhattan por más de 10 años. Si soy elegido para ser el próximo Concejal por el Distrito número 7, abogaré por traer los recursos necesarios a nuestra gente y abordaré los problemas de creación de empleos, vivienda basada en ingresos, inmigración, seguridad pública y el final de políticas inaceptables, tales como "parar y registrar" o Stop and Frisk. Mi experiencia e historial demuestran que estoy muy comprometido con servirle a la gente de nuestra comunidad; con su ayuda espero poder continuar mi servicio como el próximo Concejal que representa el Distrito número 7.

Traducción del texto proporcionado por el candidato. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.

#### **David Sasscer-Burgos** (D)

Hola. Me llamo David Sasscer-Burgos. Me estoy postulando para Representante del Concejo Municipal por el Distrito número 7.

Me crié en Puerto Rico, pero mis lazos al Upper West Side, Morningside Heights, West Harlem y Washington Heights se remontan generaciones. Mi madre creció en la calle 106 y Amsterdam, mis abuelos tenían una bodega llamada "El B&M" (Burgos y Miranda) en el vecindario y mi abuelo fue ministro de la primera congregación de habla hispana en la Iglesia Presbiteriana West. Así que, cuando me mudé al vecindario hace casi 20 años para estudiar en Columbia University, en realidad volví a casa.

Nunca antes me he presentado como candidato político. Soy un ciudadano-político. Sé lo que es levantarse cada mañana e ir a trabajar. Y sé lo que le preocupa a la gente. Lucharé por la vivienda asequible. Lucharé por cuidado de salud más amplio, más asequible. Garantizaré que la eficiencia y sustentabilidad de la energía sean tomadas en serio en el Concejo Municipal. Garantizaré que los padres puedan enviar a sus hijos a escuelas de primera categoría. Y lucharé por garantizar que a las pequeñas empresas se les permita alcanzar el éxito y no sean limitadas por trámites burocráticos y reglamentos innecesarios.

Les invito a que le echen un vistazo a mi sitio web, www.DSB2013.com, para leer más sobre mis posturas y mis cualificaciones y para aprender más sobre quien soy. Les prometo que, si soy elegido, lucharé por ustedes. No se olviden de votar por David Sasscer-Burgos el 10 de septiembre. Muchísimas gracias por su apoyo.

Traducción del texto proporcionado por el candidato. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Flectorales

# Distrito n.º 7 del Concejo Municipal Rubén Darío Vargas (D)

La comunidad del Upper West Side tiene demasiado corazón y dignidad para ser subestimada. Un día radiante para cualquier comunidad es aquel en el que cada persona importa y los problemas no se dejan de lado sino son anticipados y prevenidos. Un día en que los oficiales electos están llenos de confianza y compasión. Y ése es el tipo de Concejal que yo seré. Seré un servidor con una mente abierta lista para ser la voz de todos. Serví en las fuerzas armadas de los Estados Unidos durante 24 años, pero siento que ha llegado la hora de que sirva a nuestra comunidad, con tanta promesa de cambio. Entre mis prioridades principales como miembro del Concejo Municipal está proveer la mejor educación posible para cada niño de nuestra comunidad, garantizando que cada estudiante tenga igualdad de oportunidades para el éxito. Yo también trabajaré arduamente y haré todo dentro de mi autoridad para detener el acoso escolar o bullying. Quiero que cada niño en esta comunidad vaya a la escuela sin miedo a ser víctima de intimidación. Mis otras prioridades incluyen la instalación de ascensores en las estaciones de tren, y la mejora de la seguridad pública, los programas extraescolares, los centros de ancianos y los centros recreativos. Para tener un mejor futuro hace falta un presente más productivo. Una vez se unan el potencial y la inteligencia única de cada persona en esta comunidad, yo sé que sus logros serán excepcionales. Si tuviera el honor de ser su Concejal Municipal, su socio por el cambio, mi proceso de toma de decisiones se basaría únicamente en lo que es necesario para mejorar la calidad de vida para todos, sin excepciones. Soy Rubén Darío Vargas, y espero contar con su voto el 10 de septiembre de 2013 por el Distrito número 7 del Concejo Municipal. Gracias.

Traducción del texto proporcionado por el candidato. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.